

# CURSO DE CONTAMINACION AMBIENTAL

Veintitrés alumnos de la primera versión del curso de Especialización en Contaminación Ambiental impulsado por nuestra Facultad, en 1994 a través del Programa de Investigación en Contaminación Ambiental (PRICA), recibieron sus diplomas en una ceremonia realizada en la Facultad.

El Vicedecano, Reynaldo Charrier, quien presidió esta ceremonia, destacó la importancia que otorga nuestra Facultad a disciplinas como la Contaminación Ambiental que, además de ser de enorme importancia para el desarrollo del país y tener una extraordinaria proyección futura, ofrecen la posibilidad de realizar investigación básica y aplicada integrando a los diferentes grupos que aquí coexisten.

Resaltó el académico que los problemas de Contaminación y del Medio Ambiente no son de interés reciente en la Facultad. Hace ya más de tres décadas, que existe una sección de Ingeniería Sanitaria, académicos dedicados al problema del riesgo sísmico y

volcánico e investigadores dedicados a estudiar el problema de la circulación atmosférica y de la contaminación del aire.

"La importancia alcanzada por el tema del Medio Ambiente y de la Contaminación -dijonos sugiere que en un futuro próximo será necesario crear un Programa de Magister en Contaminación o bien una Carrera de Ingeniería Medioambiental. La Facultad está preparándose para afrontar esos desafíos. Como ejemplo, deseo señalar que estamos creando la carrera de Ingeniería en Biotecnología, una disciplina que también permite vislumbrar enormes perspectivas futuras".

A la ceremonia asistieron el Director de Postgrado de la Universidad de Chile, César González, el Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Jaime Gibson, el Subdirector de la Escuela de Postgrado, Ricardo Letelier, el Director del PRICA, Hugo Sandoval y los académicos que impartieron el curso.